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El Ministerio de Política Territo-
rial se ha reunido esta semana 
con 70 alcaldes y alcaldesas 
para aclarar dudas y explicarles 
la tramitación de las subvencio-
nes que el Gobierno de España 
va a tramitar de manera inmi-
nente para ayudas por Filo-
mena. 

El Ministerio aprobó hace 
unas semanas un montante de 
73,7 millones de euros para 
compensar parte de los gastos 
en las reparaciones en las ciu-
dades que sufrieron los destro-
zos del temporal. Este dinero 
permitirá financiar la ejecución 
de obras de reparación o resti-
tución de infraestructuras, equi-
pamientos e instalaciones y 
servicios de titularidad munici-
pal y de las mancomunidades. 

De esos casi 74 millones, a 
Aranjuez se le han asignado 
11,5, un montante que sitúa a 
la ciudad ribereña como la que 
más dinero va a recibir des-
pués de la capital. En ese en-
cuentro estuvo presente la 
alcaldesa de Aranjuez, María 
José Martínez, que se ha pa-
sado tres años insistiendo en 
que el Gobierno de Pedro Sán-
chez no otorgaba ayudas a 
esta ciudad. El PSOE de Aran-
juez ha ido desmontando cada 
mentira de la máxima respon-
sable de esta ciudad, comen-
zando por los 360.000 euros 
que llegaron a nuestro munici-
pio mediante un convenio es-
pecial de Servicios Sociales 
para ayuda a las familias en 
emergencia social al principio 
de la pandemia. 

No hay que olvidar que, ade-
más, se aprobó hace unos 
meses el aumento en la partici-
pación de los Tributos del Es-
tado, que suponen que 
Aranjuez reciba un extra men-
sual de 275.000 euros, que su-
mados a los 638.000 euros de 
los Fondos FEDER que consi-
guió el PSOE para esta ciudad 
permite que se ingresen 4 millo-
nes de euros más en este año. 
También se aprobó una orden 

Ministerial por la que se deter-
minaba el importe que perciben 
las Entidades Locales como 
compensación por la mensuali-
dad del IVA que dejaron de re-
cibir en 2017, como 
consecuencia de la implanta-
ción del Suministro Inmediato 
de Información que realizó el 
Gobierno de Mariano Rajoy. 
Toda una serie de pruebas que 
confirman que el Gobierno de 
Pedro Sánchez sí está man-
dando ayudas a Aranjuez desde 
el principio. 

También hay que recordar 
que el Gobierno de España sus-
pendió la regla de gasto, or lo 
que los Ayuntamientos pueden 
emplear el remanente de Teso-
rería para realizar las inversio-
nes que estime oportuna en 
cada ciudad. 

Con la aprobación y la trans-
ferencia de estos 11,5 millones 
de euros, lo que se demuestra 
es que el PSOE gobierna de 
manera seria, responsable y se 
ocupa del municipalismo, ayu-
dando a los Ayuntamientos a 
salir adelante tras una crisis sa-
nitaria, un temporal que arrasó 
parte de las infraestructuras y 
una invasión de Rusia en Ucra-
nia que está influyendo en la 
economía de toda Europa. Me-
didas sociales para causas so-
ciales, ayudas a instituciones y 
dinero que llega de la Adminis-
tración del Estado mientras se-
guimos esperando alguna 
ayuda de la Comunidad de Ma-
drid que preside el Partido Po-
pular. 

De todas estas inversiones 
que están llegando desde el 
Gobierno central se ha tenido 
que ocupar de informar el Par-
tido Socialista de Aranjuez, por-
que ni María José Martínez ni 

nadie de su Gobierno han te-
nido la dignidad de informar ins-
titucionalmete a los ribereños 
del dinero que está llegando y 
que tiene que servir para mejo-
rar el bienestar social de los ve-
cinos. Incluso la alcaldesa 
Martínez llegó a afirmar en una 
rueda informativa, a preguntas 
de la prensa local, que no tenía 
conocimiento de los fondos que 
iban a llegar por Filomena, 
cuando ya estaban publicados 
de manera oficial en los canales 
informativos del Gobierno de 
España. 

Ahora, tras haber mantenido 
la reunión con el Ministerio, 
María José Martínez sigue sin 
informar a sus vecinos de las 
ayudas que este Ayuntamiento 
va a recibir y en qué se van a 
emplear. La transparencia es 
una de las múltiples asignaturas 
que este Ejecutivo que dirige, 
en coalición con Ciudadanos y 
con la colaboración de Acipa y 
VOX, tiene pendientes, un go-
bierno que desprecia a  los ciu-
dadanos sin ofrecerles un 
mínimo de información sobre lo 
que pasa en este municipio en 
todos los aspectos. 

Es evidente que la alcaldesa 
Martínez pretende pasar por 
encima de una información que 
desmentiría las falacias que 
lleva pregonando sobre Pedro 
Sánchez desde que se hizo 
cargo de la alcaldía, en un claro 
ejercicio electoralista que pre-
tende encumbrar a su partido 
que, por otra parte, es el único 
condenado por corrupción en 
democracia. 

La arrogancia de la alcaldesa 
y su infame gestión al frente de 
este Ayuntamiento esta lle-
vando a esta ciudad al más ab-
soluto abandono y a la 
despreocupación absoluta por 
el bienestar de sus vecinos, y el 
clavo al que viene agarrándose 
no es otro que el que le ofrece 
Pedro Sánchez, el presidente al 
que Martínez lleva difamando 
sin motivo alguno durante estos 
años.
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Pedro Sánchez 
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El césped del estadio de El Deleite, 
una vez más, comienza a presentar 
un aspecto indigno de unas ins-
talaciones municipales y empieza 
a secarse un verano más. El porta-
voz del PSOE, Óscar Blanco, que 
visitó las instalaciones el pasado 
viernes ha afirmado que “es intole-
rable que el delegado de Depor-
tes, Diego López de las Hazas, no 
haya tomado las medidas oportu-
nas para evitar que el verde del es-
tadio presente el estado 
lamentable que presenta hoy día”. 

Blanco ha recordado que “ya 
hace dos años la negligencia, la 
mala planificación y la nula gestión 
del delegado de Deportes les 
costó a los ciudadanos 11.000 
euros y cada verano es lo mismo y 
a estas alturas su estado no es el 
más idóneo, con múltiples zonas 
en las que se va secando”. 

El portavoz socialista ha insistido 
en que “es necesario una activa-
ción y una inversión para recupe-
rarlo de cara al comienzo de 
temporada porque, de seguir así, 
estará impracticable”. 

Blanco ha instado al Gobierno 
municipal a que trabaje y no deje 
que el césped vuelva a secarse, 
para lo que es imprescindible que 
se pongan los recursos necesarios 
que impidan que haya que volver, 
después, a realizar una inversión 
que este Ayuntamiento no se 
puede permitir”. 

El portavoz ha incidido en que 
“aún estamos a tiempo y depende 
del delegado de Deportes y, por 
supuesto, del concejal de Parques 
y Jardines, José González Grana-
dos, que además cuenta con un 
nuevo servicio, tras la privatización 
de su delegación, que esto no 

vuelva a repetirse y cometan los 
mismos errores que vienen come-
tiendo verano tras verano porque, 
además, no hay que olvidar que el 
Real Aranjuez acaba de ascender 
de categoría y para que el equipo 
compita en las mejores condicio-
nes con el resto de equipos es im-
prescindible poner a su servicio 
las mejores prestaciones, por lo 
que el césped debería estar en 
unas condiciones óptimas en el ini-
cio de la temporada, evitando las 
irregularidades y las malas hier-
bas, además de las zonas en las 
que se está secando”. Blanco tam-
bién se ha referido a que para el 
mantenimiento y buen estado del 
césped es fundamental evitar acti-
vidades que pudieran suponer una 
dificultad añadida para que el Real 
Aranjuez pueda conseguir sus ob-
jetivos”.

El césped del estadio de El Deleite comienza  
a presentar un estado indigno de una instalación 
municipal y comienza a secarse un verano más 

Óscar Blanco: “ya hace dos años la negligencia, la mala planificación y la nula 
gestión del delegado de Deportes les costó a los ciudadanos 11.000 euros y cada 
verano es lo mismo y a estas alturas su estado no es el más idóneo, con múltiples 

zonas en las que se va secando”. 





76

La nueva ley  contempla que el ré-
gimen franquista, así como las con-
denas de todas sus tribunales, 
sean declarados como ilegales. 
Además, redefine el concepto de 
víctima, incluyendo a toda persona 
"que haya sufrido, individual o co-
lectivamente, daño físico, moral o 
psicológico, daños patrimoniales, 
o menoscabo sustancial de sus de-
rechos fundamentales como con-
secuencia del franquismo”. 
 
Desaparecidos 
 
Otra de las novedades que incluye 
esta nueva ley es la de que el Es-
tado se guarda un papel activo en 
la búsqueda de personas desapa-
recidas durante la Guerra Civil y la 
dictadura, yq que se calcula que 
cerca de  114.000 personas se 
hayan en paradero desconocido 
por estas circunstancias.  

Para ello seelaborará un mapa 
con la localización de personas 
desaparecidas, donde se inclui-
rán las fosas comunes y se 
crearé un banco estatal de ADN 
de víctimas del franquismo “para 
así poder comparar perfiles gené-
ticos en la identificación de res-
tos”. También se elaborará un 
censo con los nombres de las víc-
timas fallecidas y de las supervi-
vientes.  
 
Ley de Amnistía 
 
La ley de amnistía continuará en 
vigor, aunque el nuevo texto in-
cluye que “se garantizará el dere-
cho a la verdad de las víctimas de 
graves violaciones de los derechos 
humanos o del derecho internacio-
nal humanitario. Por lo que todas 
las leyes españolas, incluida la de 
Amnistía, quedan supeditadas 
a  Derecho Internacional. Así, se 
podrían juzgar todos aquellos crí-
menes no amnistiables como los 

crímenes de guerra, de lesa huma-
nidad o tortura”.   
 
Documentos del franquismo 
 
Por otra parte, la ley promoverá la 
modificación de la Ley franquista 
de Secretos Oficiales de 1958, que 
permitirá garantizar el acceso libre, 
gratuito y universal a todos los do-
cumentos guardados por el Estado 
franquista. 
 
Creación de lugares de Memoria  
Democrática 
 
Otro de los puntos en los que in-
cide el nuevo texto es en el de la 
creación de lugares de Memoria 
democrática. De esta manera, el 
Valle de los Caídos pasará a deno-
minarse Valle de Cuelgamuros, 
dándose a conocer las circunstan-
cias de su construcción y su signi-
ficado. “Solo podrán descansar allí 
los restos de las personas falleci-
das a consecuencia de la guerra, 
motivo por el cual se reubicarán los 
restos que ocupen un lugar pre-
eminente”. 

Pasarán a ser lugares de Memo-
ria Democrática el Fuerte de San 
Cristóbal, cárcel franquista ubi-
cada en Pamplona o el Puente del 
Palacio de la Cumbre de Donostia.  

Por otra parte se actualizarán los 
contenidos de la asignatura de His-
toria en ESO, FP y Bachillerato 
“para dar a conocer la represión 
sufrida en aquellos años, además 
de difundir los valores y libertades 
democráticas”.  
 
Las mujeres 
 
Otro asunto imprescindible que 
aborda la nueva ley es el reconoci-
miento a las mujeres, ya que “reco-
nocerá a todas aquellas mujeres 
que tuvieron un papel activo en la 
vida intelectual y política durante 
los años de la Guerra Civil y la dic-
tadura”. Además, también pre-
tende reparar el daño a todas las 
víctimas, que como madres, com-
pañeras o familiares de los asesi-
nados o represaliados, sufrieron 
algún tipo de privación de su liber-
tad o derechos por parte del régi-
men. 

El Congreso aprueba la nueva Ley 
de Memoria Democrática 

El Congreso de los Diputados aprobó la pasada semana la nueva Ley de Memoria 
Democrática, a pesar de la oposición de la derecha en pleno, que incluye el estudio 

de posibles vulneraciones de derechos humanos hasta 1983. 
 

El PSOE acompañó a la Glorieta del 
Clavel en el día del Cármen

La Asociación de la Glorieta del Clavel celebró el pasado sábado el Día de la Virgen 
del Cármen, como vienen haciendo desde hace años con el consabido parón por la 
pandemia del COVID-19. El Partido Socialista estuvo acompañándoles en una fiesta 

en la que se recordó la figura de José Luis Rodríguez Pinto
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Lleva la alcaldesa Martínez un 
tiempo al borde de un ataque de 
nervios. Un gobierno municipal 
que hace aguas por todas partes 
menos por uno; unos socios de 
gobierno que no dan mucho de 
sí, que son más rémora que aci-
cate; dos socios más 
“arrimaos”(pero no mucho), que 
ejercen de perro del hortelano; y 
un mandato cuajado de proble-
mas que han sobrepasado am-
pliamente las capacidades de 
gestión del gobierno Municipal y 
de la Alcaldesa. 

Aranjuez está abandonado 
como nunca, la limpieza no des-
pega y va a peor desde el princi-
pio de su mandato municipal. De 
los jardines y el medio ambiente 
casi mejor no hablar, son una de 
las mayores decepciones para la 
alcaldesa desde que está en po-
lítica, pensaba Martínez que iba 
a ser una gestión estrella y está 
siendo una gestión estrellada. 
Qué mejor metáfora que la foto 
tomada durante el último y peli-
groso incendio que arrasó Aran-
juez, en la que se puede ver al 
señor concejal de Medio Am-
biente, disfrazado con un cha-
leco que pone “ingeniero” 
cuando no lo es, además su pre-
sencia en el puesto de mando 
del incendio era como como con-
cejal. No me extraña que se tu-
viera que disfrazar porque la 
fama de su ineficaz gestión me-
dioambiental en Aranjuez debe 
de haber llegado ya a Madrid. 

La cultura nadando en la me-
diocridad, y el turismo en el ol-
vido. La sanidad por los suelos y 
abandonada de la alcaldesa, 
que elige la sumisión a la presi-
denta Ayuso frente a la defensa 
de la salud de los ciudadanos de 
Aranjuez. Se podría seguir con 
los “éxitos”, pero para muestra 
ya hay suficientes botones. 

Con ese panorama, no es ex-
traño que Martínez, cuando llega 
al ayuntamiento y se sienta en 
su poltrona, piense:”Vaya ma-
rrón que me ha caído, Yo, que 
debería tener una mamandurria 
en la Comunidad de Madrid am-

pliamente remunerada, como 
tuvo mi antecesor José María 
Cepeda. Y claro, se la llevan los 
demonios e interioriza mucha, 
mucha ira, que de vez en 
cuando suelta contra los que ella 
considera sus enemigos políti-
cos, ya sean concejales o ciuda-
danos de Aranjuez que le 
susurran al oído el cuento “El rey 
desnudo” de Hans Christian An-
dersen. 

El ámbito donde muestra más 
su verdadera cara y descarga su 
ira es en el Pleno Municipal. Los 
alcaldes en el Pleno Municipal 
ejercen de árbitros, dirigen los 
Plenos y han de procurar ecua-
nimidad e imparcialidad en sus 
decisiones, como deben de 
hacer, por ejemplo,  los presi-
dentes del Congreso y Senado. 
Ese es el ideal, pero Martínez, la 
alcaldesa, emulando a otro Mar-
tínez, hijo de Kim, y muy popular 
en la revista El Jueves, se de-
dica a ejercer el autoritarismo 
más rancio y actúa sin freno al-
guno como una concejala más 
del Partido Popular. General-
mente lo hace para tapar las ver-
güenzas de la intervención de 
alguno de sus concejales que ha 
metido la pata o no ha sido sufi-
cientemente extra duro con la 
oposición “social-comunista”. En 
suma, convierte el Pleno en una 
especie de Dictablanda donde 
campea a sus anchas y provoca 
un clima político irrespirable y 
antidemocrático. 

La última muestra de esa iras-
cibilidad y falta de mesura se dio 
en el último Pleno Municipal. En 
el asunto más importante de 

todo el Pleno, que solicitaba la 
apertura del SUAP de Aranjuez 
,servicio de urgencias de Aten-
ción Primaria cerrado por Isabel 
Ayuso, permitió que su concejal 
de Sanidad, “el ingeniero”, dedi-
cara su segunda intervención a 
hablar del precio del pescado, 
los ajos o todo lo que se le ocu-
rrió, criticando, faltaría más, al 
gobierno de España. No le cortó 
la palabra, como debería haber 
hecho, por salirse flagrante-
mente del tema sanitario, tan 
esencial para Aranjuez, y le per-
mitió prostituir el Pleno con sus 
obsesiones.  

Todo lo contrario de un punto 
que se debatió después en el 
que la concejala socialista Elena 
Lara, que intervenía telemática-
mente, se disculpó por hablar 
desde el automóvil y quiso expli-
car que eso era así porque lle-
vaba con su padre toda la noche 
en Urgencias del Hospital Del 
Tajo. ¡Para que queremos más!, 
fue mentar la Sanidad Pública y 
la alcaldesa mutó en Harpía y 
mediante improperios impidió 
hablar a la edil socialista.  

 La ley del embudo. A su escu-
dero Granados autopista y a una 
concejala de la Oposición, silen-
cio. Y dijo algo, más que preocu-
pante, que si la concejala tenía 
algún problema con el hospital 
que hablara con ella. ¿Qué 
pasa?, ¿que ahora la alcaldesa 
es quien resuelve las listas de 
espera o enchufa a los vecinos 
para ser mejor atendidos?  

Resumiendo, un espectáculo 
nada edificante, que empobrece 
la democracia en Aranjuez por 
quien debería ser la primera en 
defenderla: la alcaldesa. Un in-
digno aprovechamiento del 
cargo  por quien debería garan-
tizar la igualdad en los Plenos 
municipales.  

Señora Ayuso, ya está tar-
dando, llévesela con usted por 
favor, que los ciudadanos de 
Aranjuez se lo vamos a agrade-
cer. 
 
Y Aranjuez, también
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José Luis Moreno


